

# 勇往邁進



第1学年 学年通信8月号

発行日：令和4年7月25日（月）

発行者：郡山東高1学年スタッフ



## 校内体育大会結果

7月13・14日に実施された体育大会では、それぞれのクラスが揃いのTシャツで団結し、試合に臨みました。1年生（のみ）の結果

1位	1-5 (15P)	女子バドミントン優勝・女子バスケットボール3位
2位	1-4 (11P)	男子バドミントン準優勝・女子バスケットボール4位
3位	1-2 (10P)	男子サッカー3位・女子バレーボール3位

また、その他のクラスでも生徒たちの活躍により、3組は女子バドミントンが3位でポイントを獲得し、1組はリレーが3.00.18の学年最速のタイムを出し、6組は長縄跳びで143回を記録し学年1位の結果を残しました。

### <主任より>

生徒のみなさん、4月の入学式から4ヶ月弱が経ちました。ぜひ、各自で振り返ってみて、その振り返りを夏季休業明けの生活に生かしてください。未だに中学生モードの人はいないと思いますが、ただ中学校の代表で東に来ていることは忘れないでください。みなさんの良いこと悪いことは、必ず誰かに影響しています。

保護者のみなさま、コロナ禍ではありますが、日頃より本校の教育活動にご理解いただき有り難うございます。引き続きご支援、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

### <教務部より>

夏季課外が終了し、いよいよ本格的な夏休みとなります。部活動が長くなる人もいますが、普段よりは自分の時間が増えます。その時間を活かし、「自分の学習」に取り組んでください。8月の模試、休み明けの実力テスト、前期期末考査、そして英検、と自分の学力や学習の成果を確認する機会は続きます。そして、これらが、進路実現に繋がることを意識してください。卒業する時、「郡山東高校に入学して良かった！」と心から思える為には、学校生活の充実と共に、この夏から「自分の学習」を始めることが大切です。

### <進路指導部より>

みなさんは夏季課外で漢文を学びました。今回学んだのは、返り点や書き下し文などの基礎の基礎ですが、古来から私たち日本人は漢文に触れ、日々の生活に生かしてきました。みなさんの進路選びにも参考になる言葉を2つ紹介します。

①「先んずれば人を制し、後るれば人の制する所と為る」（先手を打てば勝てる、後手に回れば負ける）

近年、進路スケジュール的に早めの決断が迫られるようになってきています。最終決断はまだ先でいいと思いますが、1年生のこの夏休みに、自分のこれからの方向性を考えることはとても重要です。自分は何を学びたいのか、それは将来にどうつながるのかなどを考える夏にしてみましょう。

②「敵を知り己を知れば、百戦危うからず」（敵のこと自分のことをよく把握できれば、戦いに負けない）

①で自分のことを知ったのなら、今度は相手のことを知りましょう。ここでいう相手は志望校のことです。大学とはどんなところかを知ることでかまいません。どのような研究を行うのか、どのような学生を求め、どのように育てようとしているのか、それが自分の思いと一致しているのか。不本意入学という悲劇を起こさないために、有意義なキャンパスライフを送れるように、今から動こう！

### <生徒指導部より>

課外授業が本日で終了し、明日から本当の夏休みに入ります。楽しい夏休みにするためにも、以下の点に注意して生活しましょう（学年集会でもお話した通りのことです）。

①スマートフォンの使用時間・使用方法を考える。

②物の整理整頓・自己管理に努める。自転車の点検、ステッカーの有無を確認。

③規則正しい生活を送る（日付変わるまでには就寝すること）。

事故や事件に巻き込まれない。夜9時以降、保護者同伴なしの外出は控えること。

交通事故防止に努める。道路横断の右左確認。ながら運転は交通ルール違反です。

残念ながら不審者は世の中にいます。遭遇したらすぐに大人（保護者・学校）にSOSの連絡を。人目のつかない場所には近寄らないのも防御になります。

